



# おひさま

北川根小学校 第3学年通信  
No.10  
令和5年1月31日

1年で一番寒い月を迎えますが、今、子どもたちは縄跳びに夢中です。休み時間には、多くの子どもたちがいろいろな跳び方にチャレンジしています。二重跳びやはやぶさ跳びも少しずつできるようになってきました。

2月には、なわとび集会も予定されています。持久跳びで一人でも多くの児童が合格できるよう、休日等の練習の声かけをお願いいたします。

## 2月の予定

- 1日(水) 家庭学習強調月間  
(~28日)  
新入生保護者説明会
- 3日(金) 第2回学校保健委員会  
及び家庭教育学級閉校式
- 9日(木) 中学年 なわとび集会
- 11日(土) 建国記念の日
- 15日(水) 人権集会
- 17日(金) 授業参観・学年コミュニティ  
全校5時間授業
- 23日(木) 天皇誕生日
- 24日(金) 全校5時間授業
- 28日(火) 生活チェック
- ≪3月の予定≫
- 3日(金) 6年生を送る会
- 7日(火) 登校班集会
- 17日(金) 第76回卒業式
- 21日(火) 春分の日
- 24日(金) 修了式(給食なし)
- ※3/25(土)~学年末休業日(春休み)
- 31日(金) 離任式

※ 新型コロナウイルス感染症により、変更・中止があるかもしれません。あらかじめご了承ください。

## 目標

### 〈生活〉

- ・ 寒さに負けず、がんばろう。
- ・ 友達と仲よくしよう。

### 〈保健〉

- ・ 心の健康について考えよう。
- ・ 事故の原因について考えよう。

## がんばった書き初め会

書き初め会を実施しました。今年は、初めて毛筆を行いました。一人一人が丁寧に、思いを込めて「友だち」の字を書くことができました。



## 学習予定



国語	外国のことをしょうかいしよう 物語のしかけをさがそう
社会	事故や事件からくらしを守る 市のうつりかわり
算数	口を使った式 2けたの数をかける計算
理科	ものの重さ
音楽	音の重なりを感じて合わせよう
図工	いろいろうつつて
体育	用具を操作する運動(なわとび) ゲーム
道徳	ぼくのボールだ ダブルブッキング たっきゅうは四人まで
総合	笠間じまん
外国語	Who are you?

## お知らせ

○ 2月は家庭学習強調月間です。毎日の宿題+自主学習に取り組むように、子どもたちにも指導してまいります。3年生は、漢字ドリル・計算ドリルについては2回繰り返して練習することになっています。1~3月分は分量も少ないので、この期間には3回目にも挑戦してほしいと思います。お忙しいとは思いますが、期間中は、ご家庭でのチェックを必ずお願いいたします。

## 楽しかった校外学習

1月24日(火)に、社会科の校外学習で、茨城県警察本部と水戸市立博物館の見学と体験に行ってきました。心配された天気も午後から好転し、昼食は県庁前の芝生でみんなで仲良く食べることができました。県警では自転車安全運転や110番通報の体験、博物館では洗濯板を使った洗濯や石炭を使ったアイロンがけなど様々な体験活動を通して、学習の理解を深めました。

